

Erstmals in der Geschichte der Alt-Junggesellschaft Adenstedt wurde der neue König mit einem Königsbaum geehrt. Die Idee hierzu entstand im letzten Jahr, als eine Abordnung der Alt-Junggesellschaft am Schützenfest in Kaarst (Nordrhein-Westfalen) teilnehmen durfte. Dort ist es Tradition, dass die Könige mit einem Königsbaum, dem sogenannten „Maien“, geehrt werden. Als erster König durfte sich Steffen Schoke über den neuen Königsbaum freuen. Er ging in seinem ersten Jahr in der Alt-Junggesellschaft beim Schießen mit Pfeil und Bogen mit insgesamt 180 Ring als Sieger hervor und trägt fortan den Namen „Steffen der Senkrechtstarter von der Knippelkuhle“.

Ein herzliches Dankeschön richtet die Alt-Junggesellschaft der Firma Iseke für die Unterstützung bei unserem kleinen Public Viewing während des Königsschießens aus.

{gallery}archiv/2010/alt-junggesellschaft{/gallery}